

Taunusstein, August 2022

Informationen zum Nachmittagsangebot Schuljahr 2022/2023

Liebe Schüler*innen, liebe Eltern,

für das kommende Schuljahr hat das Gymnasium Taunusstein wieder ein umfangreiches und vielfältiges Angebot an Arbeitsgemeinschaften aus den Bereichen Sprachen, Kunst, Musik, Sport, Naturwissenschaften, Theater und Schulkultur zusammengestellt. Sie finden von Montag bis Donnerstag in der 8. und 9. Stunde statt.

Eine vorläufige Übersicht des Angebots ist am Ende des Schreibens zu finden.

Über eine der Zeugnisbemerkungen „teilgenommen“, „mit Erfolg teilgenommen“ und „mit gutem Erfolg teilgenommen“ erfolgt die Bewertung der AGs. Ein Fehlen muss wie im übrigen Unterricht entschuldigt werden.

Die Teilnahme an einer AG ist zwar freiwillig, jedoch verbindlich für ein ganzes Schuljahr.

In den ersten beiden Schulwochen kann das Nachmittagsangebot flexibel beschnuppert werden.

Im Verlauf der ersten Schulwoche vom 05.09. – 12.09. 2022 finden die Einwahlen auf unserer Homepage statt, damit in der dritten Schulwoche das Nachmittagsangebot starten kann.

Die Wahl der AGs erfolgt über das abgebildete Widget auf der Startseite unserer **Homepage mithilfe von Forms**. Hier finden Sie u.a. ausführliche Beschreibungen aller AGs mit genauen Terminen, die kurz vor Beginn des Schuljahres feststehen. Jede*r Schüler*in kann sich hier **einmalig** die Tage individuell zusammenstellen.



Für die **Klassen 5/6** gibt es hier alternativ die Möglichkeit, sich bei der **Hausaufgabenbetreuung** anzumelden. Es ist eine pauschale Verwaltungsgebühr von 20€ pro Halbjahr zu entrichten. Alle Informationen zur Hausaufgabenbetreuung finden Sie dann ebenfalls dort auf der Homepage und auf dem angefügten Schreiben. An dem Wochentag, an dem die 5. Klassen bereits zur 5. Stunde Unterrichtschluss haben, können sie bei einem gewünschten Nachmittagsprogramm entscheiden, ob sie während der 6. Stunde im Chor oder in einer Aufsicht betreut werden wollen. Auch dies wird bei den Einwahlen dann individuell gewählt werden.

Herzliche Grüße und einen guten Start ins neue Schuljahr,

Nina Blinne